

ABSTRAK

Rani Juliantika: “Penyerapan Anggaran Belanja Pada Kecamatan Cibiru Kota Bandung Tahun 2017-2021”

Salah satu untuk menilai kinerja pengelolaan keuangan dalam suatu instansi pemerintah dengan cara melihat seberapa besar serapan anggaran yang di gunakannya. Kecamatan Cibiru Kota Bandung dalam penyerapan anggaran belanja belum terserap secara maksimal dapat dilihat pada tahun 2020 penyerapan anggaran belanja hanya terserap sebesar 91,83% yang disebabkan karena tidak bertambahnya personil (karyawan) dan serapan anggaran belanja modal pada tahun 2018 sebesar 0,00% yang disebabkan oleh adanya anggaran kegiatan PIPPK yang menyebabkan tidak boleh di masukan ke dalam belanja modal sehingga tidak boleh di realisasikan.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui penyerapan anggaran belanja pada Kecamatan Cibiru Kota Bandung, dengan cara mengetahui bagaimana perencanaan anggaran yang di buatnya, bagaimana proses pembahasan anggaran, proses tender atau penggunaan barang dan jasa, serta bagaimana dinas tersebut dalam menggunakan anggarannya.

Penelitian ini menggunakan teori Abdul Halim (2017:98) yang menjelaskan bahwa penyebab rendahnya penyerapan anggaran yaitu lemahnya perencanaan anggaran, lamanya dalam proses pembahasan anggaran, lambannya proses tender dan ketakutan dalam melakukan penggunaan anggaran.

Metode penelitian yang digunakan merupakan metode penelitian deskriptif. Data yang dikumpulkan diperoleh dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi serta menggunakan teknik analisis data dengan melakukan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil dari penelitian ini bahwa penyerapan anggaran pada Kecamatan Cibiru Kota Bandung belum berjalan secara optimal di sebabkan oleh adanya hambatan di dalam perencanaan anggaran yaitu adanya permasalahan yang mudah berubah, SDM yang belum memadai, penyusunan perencanaan yang masih sering *copy paste*, serta teknologi yang di pengaruhi oleh sinyal. Lamanya proses pembahasan anggaran di Kecamatan Cibiru Kota Bandung ini sangat bergantung pada kebijakan kota. Proses tender/pengadaan barang dan jasa di Kecamatan Cibiru Kota Bandung itu tidak ada yang ada yaitu Pengadaan Langsung Biasa. Sedangkan Kecamatan Cibiru Kota Bandung ini di dalam pembahasan anggaran sudah di lakukan dengan baik dan tidak mengalami ketakutan di dalam menggunakan anggaran.

Kata Kunci: Penyerapan Anggaran, Anggaran Belanja, Kecamatan Cibiru Kota Bandung.